



Auf dem Fluss
der Pharaonen:
Pia Schmid's
«Alyssa», zurück
aus der Werft.



CRUISE AUF DEM NIL

Die schöne «Alyssa»

Das schönste Flussschiff auf dem Nil? Die «Alyssa». Ein Meisterwerk der Zürcher Architektin Pia Schmid. Das Schiff meldet sich nach 14 Monaten zurück. Exklusiv bei Mittelthurgau.

Die renommierte Zürcher Architektin Pia Schmid hat die «Alyssa» 2005 gebaut und jetzt in 14 Monaten in der Werft rundum erneuert. Die «Alyssa» begeistert mit einem nubischen Design. Pia Schmid: «Die Nubier sind ein jahrtausendealtes archaisches Volk, das die Kultur am Nil wesentlich prägte. Ihre Bauweise und ihre Ornamentik besitzen grosse Ästhetik und Funktionalität.» Der Architektin gelang die magisch schöne Verbindung von nubischer Tradition und neuzeitlichem Design. Sechzig Ka-

binen sind auf drei Decks angeordnet, ausgestattet mit neuen Holzböden und Möbeln. Eine Nil-Reise auf der schönen «Alyssa» gibt es exklusiv beim Reisebüro Mittelthurgau: acht Tage auf dem Nil, ab und bis Luxor ab CHF 1695.–. Geschäftsleiter Stephan Frei: «Wir fühlen uns mit Pia Schmid auf besondere Art verbunden. Sie hat 2006 das allererste Schiff unserer Flotte gebaut: die «Excellence Rhône.» **UH**

www.mittelthurgau.ch